



Communiqué de presse

Creil, le 12 juin 2023

Contact presse : Claire.REBOISSON@mairie-creil.fr

Creil Colors et Fête des Associations : l'été est de retour à Creil !

C'est devenu une tradition qui annonce l'été à Creil. Comme chaque année, les associations creilloises se retrouveront le 18 juin dès 11h30 sur l'île Saint-Maurice, avec des animations toute la journée. Des concerts gratuits de musique du monde viendront clore cet événement, avec à l'affiche des artistes comme des artistes comme Stephan Eicher, Tiken Jah Fakoly, Pig Society, et les Fines Pôlettes.

Ce 18 juin aura lieu la traditionnelle Fête des Associations à Creil : pour l'occasion, plus de 90 associations seront présentes dès 11h30 sur l'île Saint-Maurice, avec des stands et des activités. Au programme, des thématiques aussi variées que le sport, la culture, la famille, la santé, la transition écologique, la solidarité, la cuisine du monde... De quoi plaire au plus grand nombre, avec des activités pour petits et grands !

Des animations sont prévues toute l'après-midi, avec des interventions musicales, de la danse, des démonstrations sportives. Pour les plus jeunes, un manège écologique et une ferme écologique sont également prévus, ainsi qu'une animation autour de la réalité virtuelle.

La journée se clôturera par Creil Colors, un festival de musiques du monde présent à Creil depuis 2013. Cette année, l'île-Saint-Maurice accueillera Stephan Eicher, Tiken Jah Fakoly, Pig Society, et les Fines Pôlettes. L'ouverture des portes est prévue à 17h, pour une soirée musicale en plein air !

Jean-Claude Villemain, maire de Creil